

Home > Saint-Etienne > En Images : Inauguration de l'espace Ahmed Benchikh, Stéphanois mort pour la France en 1944



SAINT-ETIENNE

En images : Inauguration de l'espace Ahmed Benchikh, Stéphanois mort pour la France en 1944

Robu Elena — le 4, Juin 2021

Partager [Facebook] [Twitter] [Google+] [YouTube] [Pinterest] [Email]

Un espace dédié au Stéphanois Ahmed Benchikh, apprenti à la MAS, mort pour la France en 1944 a été inauguré ce jour dans le quartier Crêt de Roc de Saint-Etienne, 39, rue Royet.

En présence du maire de Saint-Etienne, Gaël Perdirau et des élus locaux, deux collégiens stéphanois ont dévoilé la plaque « Espace Ahmed Benchikh » et le tableau « Tirailleur » de Ndary Lo (1961 – 2017).

Ahmed Benchikh sera désormais le symbole et l'hommage à nos tirailleurs africains, Morts pour la France.

ER NEWS partage avec vous quelques photos prises ce jour lors de l'inauguration.



Inauguration de l'Espace Ahmed Benchikh à Saint-Etienne // Photo ER NEWS // 04.06.2021



Inauguration de l'Espace Ahmed Benchikh à Saint-Etienne // Photo ER NEWS // 04.06.2021

Facebook

Articles récents

- Le pass sanitaire devient obligatoire dès lundi 9 août pour...
6 Août 2021
- Tous mobilisés contre le Covid-19 dans la Loire
6 Août 2021
- CHU de Saint-Étienne : Venez aider la recherche en...
5 Août 2021

- La Roumanie, le 2e pays de l'UE à lancer son propre...
4 Août 2021
- Airbnb condamnée à 300 000 euros d'amende pour défaut...
4 Août 2021

AFFICHER PLUS DE ARTICLES ▾

Les articles les plus lus

- Unique au monde : La Maison sans escalier à Saint-Etienne
4 Oct 2020
- Primark à Centre Deux : L'ouverture prévue en 2022
14 Jan 2021
- Le centre commercial régional stéphanois Centre-Deux va être...
15 Jan 2021
- Unique au monde : Le Palais Idéal du Facteur Cheval à...
1 Nov 2020
- Grand froid : Il y a 50 ans, le mercure a atteint -26 °C à...
8 Jan 2021

AFFICHER PLUS DE ARTICLES ▾





Inauguration de l'Espace Ahmed Benkhikh à Saint-Etienne // Photo ER NEWS // 04.06.2021



Inauguration de l'Espace Ahmed Benkhikh à Saint-Etienne // Photo ER NEWS // 04.06.2021



Inauguration de l'Espace Ahmed Benkhikh à Saint-Etienne // Photo ER NEWS // 04.06.2021



Inauguration de l'Espace Ahmed Benkhikh à Saint-Etienne // Photo ER NEWS // 04.06.2021



Inauguration de l'Espace Ahmed Benkhikh à Saint-Etienne // Photo ER NEWS // 04.06.2021



Inauguration de l'Espace Ahmed Benkhikh à Saint-Etienne // Photo ER NEWS // 04.06.2021



Inauguration de l'Espace Ahmed Benkhikh à Saint-Etienne // Photo ER NEWS // 04.06.2021



Inauguration de l'Espace Ahmed Benkhikh à Saint-Etienne // Photo ER NEWS // 04.06.2021



Inauguration de l'Espace Ahmed Benkhikh à Saint-Etienne // Photo ER NEWS // 04.06.2021

Ahmed Benchikh, Stéphanois mort pour la France en 1944

Né à Saint-Etienne, le 5 décembre 1923, Ahmed Benchikh grandit dans le quartier du Crêt-de-Roch avant d'intégrer la Manufacture nationale d'armes comme apprenti. Intégré en 1943 au 9ème Régiment de tirailleurs algériens, puis au 3ème Régiment de spahis algérien de reconnaissance, il meurt pour la France, en Italie, le 6 mars 1944.

Ce jeune homme a été victime d'une maladie après avoir passé plusieurs jours dans l'eau à désembourber son char. Décédé à 21 ans, le spahi Ahmed Benchikh repose au cimetière militaire français de Venafro en Italie.

Il sera désormais le symbole et l'hommage à nos tirailleurs africains, Morts pour la France.

Le tableau « Tirailleur » de Ndary Lo, c'est la mémoire des combattants africains, morts pour la France

« Né en 1961 à Tivaouane au Sénégal, Ndary Lo exposait depuis 1995. Diplômé de l'Ecole nationale des Beaux-arts de Dakar, où il vivait et travaillait, Ndary Lo poursuivait une recherche sur le thème de l'Homme, avec comme matériau de base le fer.

Obnubilé par le thème du mouvement, il a représenté des personnages qui marchent, solitaires ou en grand nombre, à l'occasion de nombreuses expositions au Sénégal et à l'étranger.

Chevalier des Arts et Lettres de la République française, il a obtenu plusieurs prix et distinctions dont le Grand prix Léopold Sédar Senghor de la Biennale de Dakar en 2002 et en 2008.

Décoré de la médaille d'Or de la Ville de Saint-Etienne, qui possède, depuis 2005, un groupe de ses sculptures Femmes noires, Ndary Lo s'est éteint en 2017.

Son épouse a offert ce magnifique tableau Tirailleur, représentant le père de l'artiste, à la ville de Saint Etienne, œuvre qui illustre désormais la mémoire des combattants africains, morts pour la France », il est écrit sur le tableau Tirailleur, NDARY LO.

Partager

Facebook

Twitter

Google+

ReddIt

+

0